Les relations entre le Canada et l'Égypte

- En 1954, le Canada et l'Égypte ont établi des relations diplomatiques et ouvert des ambassades. Depuis, les deux pays entretiennent d'excellentes relations et ont renforcé leurs liens politiques, économiques et culturels. Le Canada et l'Égypte sont membres des Nations unies, du Fonds monétaire international, de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture et de l'Organisation mondiale du commerce. De plus, l'Égypte est un membre associé de la Francophonie.
- Le ministre canadien des Affaires étrangères s'est rendu en Égypte en 1996, en 1997 et en mai 1999. La ministre de la Coopération internationale a visité l'Égypte en mai 1999. La ministre d'État aux Affaires environnementales d'Égypte a visité le Canada en 1998 et est venue à Vancouver en février 2000 pour participer à Globe 2000, une conférence internationale sur le commerce et l'environnement qui a lieu tous les deux ans.
- Les échanges entre les deux pays dans les domaines de la culture et de l'éducation sont fréquents. Le Canada est une destination importante pour les émigrants égyptiens. La majeure partie des 75 000 membres de la communauté égypto-canadienne vivent à Montréal, à Toronto et à Vancouver. Le Canada et l'Égypte coopèrent également dans le domaine de l'application de la loi et ont signé en 1997 un accord sur le transfert des personnes condamnées.

Paix et sécurité

- La recherche d'un règlement équitable et complet de la paix au Moyen-Orient est un élément clé des relations du Canada avec l'Égypte, qui continuent de s'élargir dans de nouveaux domaines de coopération. Les deux pays ont étroitement collaboré au sein du Groupe de travail sur les réfugiés, que préside le Canada, et ont aidé à la réinstallation à Gaza des réfugiés palestiniens du Camp Canada, au Sinaï.
- L'intervention fructueuse du Canada pour le maintien de la paix au moment de la crise du canal de Suez, en 1956, est le premier fait qui lui a donné de la notoriété en Égypte. Le Canada participe actuellement à deux missions concernant l'Égypte. L'Organisme des Nations unies chargé de la surveillance de la trêve, qui compte 11 membres des Forces canadiennes, aide à superviser les conventions d'armistice général conclues séparément entre Israël et l'Égypte, le Liban, la Jordanie et la Syrie. La Force